

Fecha: 17-01-2025
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino - Alto Hospicio
 Tipo: Noticia general

Pág.: 2
 Cm2: 760,3
 VPE: \$ 456.951

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Vecinos y dirigentes sociales valoran gestión municipal en adquisición de nuevas clínicas móviles para APS de Alto Hospicio

Vecinos y dirigentes sociales valoran gestión municipal en adquisición de nuevas clínicas móviles para APS de Alto Hospicio



Vecinos y dirigentes sociales valoran gestión del alcalde Patricio Ferreira y Cuerpo de Concejales, junto al equipo de Salud municipal, además del aporte del Gobierno Regional, que financió la

adquisición de las 3 nuevas Clínicas Móviles para la Red de Atención Primaria de Salud (APS) de Alto Hospicio. Durante la ceremonia de entrega y bendición de 3 Clínicas sobre ruedas,

realizada al costado de la municipalidad de Alto Hospicio, la vecina Verónica Amaro en representación del Condominio Parinas 1, calificó de muy acertada la iniciativa emprendida por

las autoridades comunales y regionales por sumar más dispositivos de salud en terreno para beneficio de la población. En lo que respecta a su sector, dijo que será de



VESTA ABOGADOS

EQUIPO DE ABOGADOS EN:
DERECHO PENAL, CIVIL, LABORAL Y FAMILIA.

CONTAMOS CON:
 MEDIACION DE FAMILIA PRIVADAS.
 REPRESENTACIONES EN
 JUZGADOS DE POLICIA LOCAL.

DIRECCION:
 SALITRERA IRIS AL LADO DE
 LOS TRIBUNALES DE ALTO HOSPICIO

VISITENOS O CONTACTENOS A LOS SIGUIENTES
 N° +569 501 79 999 +569 514 73 193
 vesta.abogados@gmail.com

ATENCION

EASY RIDER

"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor,

"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL

SOLICITE SU PEDIDO

Orella 1096 / Fono: 2412045 - 95430153
 E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL

una gran ayuda para los adultos mayores, sobre todo, para aquellos que tengan problemas de movilidad y se les hace difícil acudir a los centros de salud. Asimismo, la vecina Marcela Salazar del Club Adulto Mayor "Estrella Polar" del sector Cerro Tarapacá, se mostró feliz que la municipalidad se siga preocupando por mejorar la atención de salud de la gente, entre ellos de los niños y personas mayores. Señaló que la operatividad de salud en terreno facilitará y beneficiará a las personas que tienen dificultad para trasladarse y sacar una hora de atención médica o colocarse una vacuna, como ejemplo. Por su parte, Gissela Albornoz de la agrupación de

personas con Dolor Crónico No Oncológico, junto a 2 de sus socias, Sandra Martínez y Berta Vergara consideraron de muy positiva la llegada de nuevo equipamiento para la Atención Primaria de Salud local, que permitirá avanzar en la entrega de una mejor salud para las familias de Alto Hospicio. Estas Clínicas Móviles junto al Hospital que ya está operativo, sin lugar a dudas, contribuyen a que más personas puedan ser atendidas. Las personas con padecimiento de enfermedades crónicas y otras que no tienen los medios económicos para trasladarse, podrán recibir atención oportuna, aseveraron.